

2024-06-04

## Aleida Alavez gana la elección en Iztapalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/aleida-alavez-gana-la-eleccion-en-iztapalapa/>

Aleida Alavez Ruíz, miembro de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México, anunció que es la virtual ganadora de la elección en Iztapalapa, siendo la candidata más votada con 615 mil votos, según el conteo preliminar del Instituto Electoral de la CDMX.

Comentó: «Muchas gracias, Iztapalapa. Las tendencias nos dan resultados favorables y estaremos al frente de la alcaldía».

¿Quién es Aleida Alavez Ruíz?

Aleida Alavez Ruíz ha desempeñado su carrera con gran responsabilidad y compromiso. Con una trayectoria notable en la política, ha dedicado su vida a trabajar por el bienestar de la gente de Iztapalapa.

En sus propias palabras, afirmó que trabajará con mucha responsabilidad, entrega y dedicación para todas y todos, porque ama a la alcaldía. Aseguró que atenderá a los iztapalapenses como se merecen y dará continuidad a la protección de los derechos del pueblo, en favor de su bienestar.

Ella ya había mostrado su compromiso al afirmar: «Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la Transformación».

Aleida Alavez está con la 4T

Aleida Alavez expresó que Iztapalapa requiere del trabajo de todos. «Iztapalapa es mucho pueblo y si el pueblo demostró estar con nosotros, ahora hay que demostrarle que cuentan conmigo», dijo.

A su vez, aseguró que todo el trabajo que se tiene por delante se realizará de manera transparente, de la mano de la gente y con mucho orgullo. Afirmó que la Transformación continuará con Claudia Sheinbaum en la Presidencia de la República y con Clara Brugada al frente de la Jefatura de Gobierno, para que los partidos que lucran con el poder, desaparezcan.